

2013年1月号



Osaka Referee 強化育成通信

発行
 (一社)大阪府サッカー協会審判委員会
 強化育成部長 中川毅
 強化育成通信担当 神谷達平
 お問い合わせ 大阪府サッカー協会審判担当
 ofa-shimpan_jimu@peach.ocn.ne.jp

明日の大阪サッカーに向かって

次回発行 4月予定

(一社)大阪府サッカー協会 強化育成部長 中川毅

皆様健やかに新しい年をお迎えのことと思います。2012年は審判員の皆様のご協力を得て大過なくシーズンを終えることが出来ましたこと感謝いたします。

昨年は残念ながら我が大阪のJクラブ・ガンバ大阪がJ2へ降格となりました。残念な結果の一方で2008年にアジアチャンピオンなったクラブですら慢心出来ないほど、日本全国のサッカーは目覚しく発展し、「2015年のJFAの約束」に向かって日本サッカーは邁進しているのです。

大阪のサッカー環境も同様に、1997年のなみはや国体で整備された競技場から、2011年に竣工したJ-GREEN 堺へと大きく変化し、現在では日本サッカーの台所にまでなりました。更に今後舞洲における「セレッソの森プロジェクト」や万博の「スタジアム建設」等、大阪を取巻く環境は更に大きく発展しようとしています。

サッカーを形成する一部である私達審判員、そして皆様をサポートする審判委員会、共にこの環境の変化に伴って変身していかなければ大阪サッカーの未来はありません。2013年巳年、「探究心と情熱」を持って変身した皆様の姿に再びお会いできる日を楽しみにしています。



今年も世代交代が...

森本氏、1級勇退。。。大原(謙)氏、1級昇級！！！！

昨年に引き続き、1級審判員の世代交代がありました。Jリーグ副審として長きに渡って活躍された森本氏が2012年シーズンをもって勇退となりました。大変お疲れ様でした。また、新1級審判員として大原(謙)氏が見事審査に合格されました。おめでとうございます。今後の益々のご活躍を期待しています！

●森本洋司氏 1級引退のご挨拶

今年度をもちまして1級審判員を退くこととさせていただきます。フィジカルコンディションの問題その他の事情によりこのような決断となりました。



新年会で挨拶をする森本氏

平成10年に2度目のチャレンジで合格させていただき、以来14シーズンにわたる活動でしたが、決して充分なご奉公ができたわけではありません。そんな中でも数多くのJリーグの公式戦や日韓ワールドカップの際のトレーニングマッチなど多くの機会に恵まれ、貴重な経験を積ませていただいたことには大変感謝しております。

自分にとってサッカーは常に喜びと課題を与えてくれるものです。これから少し立場は変わりますが、このことは変わらないと思います。今後ともよろしくお祈いします。

●大原謙哉氏 1級昇級のご挨拶

この度、サッカー1級審判員になりました、大原謙哉です。

審査を含め、1級になることは決して簡単なことではなかったと感じています。自分1人の力では絶対に1級になることはできませんでした。熱心に指導して下さるインストラクターの方々、共に上達を目指している審判仲間の方々、時には厳しい意見を下さるチームの方々など、私に関わらせていただいているすべての人に感謝しています。



新年会で昇級の挨拶をする大原氏

これからは、目標にされる立場として恥ずかしくない人間になり、大阪、日本を代表する審判員になれるよう努力していきます。

今後とも宜しくお祈い致します。

●なでしこハイスクールカップ女子審判研修(12/22、23、25、26)

毎年恒例になりつつある、なでしこハイスクールカップの女子研修会を実施しました。今年も多くの女子審判員の方に参加頂きました。以下に講師としてお越し頂いた、FIFA Women's World Cup 2011 で主審をされた深野悦子氏のコメントを掲載します。



大阪女子トレセンと一緒に過ごした皆さん、お元気ですか。昨年のクリスマスは、楽しく充実した時間を過ごすことができました。4級の女子中学生から人生の先輩審判まで熱心に受講していただいたこと、スタッフ役の地元大阪女子・男子審判の皆さんによる行き届いたホスピタリティに感謝の気持ちで一杯です。お互いの持ち場でそれぞれが頑張り、近い将来、元気にお会いできるのを楽しみにしております。

(左)全体での集合写真。前列中央に深野氏。(右上) FIFA Women's World Cup 2011 で主審を務める深野氏。

●2級昇級者のご紹介

2012年の秋以降に大阪から6人の2級審判員が誕生しました！皆さんおめでとうございます！これからの益々のご活躍を期待しております！！

昨年11月に昇級試験を受け、合格することができました。審判を始めた頃からの憧れであった銀色のワッペンを頂き、大変嬉しく思っております。今回昇級することができたのも、私に関わって下さった全ての皆様の指導、協力があつたからこそであります。今後も、謙虚さ、向上心、審判ができることへの感謝、サッカーを楽しむ気持ちを忘れず、毎試合決勝戦のつもりで取り組み、サッカーの魅力を最大限に引き出せるレフェリーになれるよう努力しますので、御指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。(2級 森周平氏)

こんにちは、2012年度に2級に昇級いたしました富田浩司です。僕は、今まで数多くの方に手を引っ張って頂き、背中を押して頂きました。本当にありがとうございます。これからももっと精進してまいりますのでご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。(2級 富田浩司氏)

いつもお世話になっております。10月27日の試験で昇級させていただきました、鷲尾里梨です。昇級することができたのも、いつも丁寧な指導をしてくださる皆様のおかげです。本当にありがとうございました。昨年はAFC研修への参加や多くの試合を経験させていただきました。今年は大学4年目となり、1つの節目となる中で、昨年以上の努力をすることと初心を忘れずに頑張っていきたいと思っております。今後もご指導宜しくお願い致します。(2級 鷲尾里梨氏)

去年の11月に2級審判員に昇級させていただきました島内勇人です。2級審判員に昇級するまでに様々なご指導をしていただきました皆様に感謝の言葉を述べさせていただきます。ありがとうございました。審判を始めてから1年が経ちました。少しだけ審判の世界が広がったような気がします。常に短期目標と長期目標をもち続けて活動していきたいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。(2級 島内勇人氏)

昨年10月に2級昇級試験を受験させて頂き、この度昇級通知を頂きました。審判員のスタートは97年に大学サッカー一部在籍時に帯同審判員として4級、3級を取得して以降、就職、転勤で2度サッカー協会を移籍し、その間14年もの月日が流れ少し遠回り致しましたが地元大阪で昇級通知を頂いた事に大変有難く、うれしく思います。大阪サッカー協会移籍後、夏の合宿研修など各種研修に参加させて頂き、特に育成トレセンでは中長期的にインストラクターの方々からの指導、ビデオを使った研修など色々な角度からアドバイス頂いた事、励ましを頂いた仲間への感謝の気持ちで一杯です。今年は改めて「スタート」と捉え初心を忘れず、謙虚な気持ちで審判活動に励みたいと思っております。本当にありがとうございました。(2級 木田泰典氏)

最初はチームの帯同審判員として4級を取得したものの、審判員として不十分であったことが真面目な？自分の性格では許すことができず、3級を取得し、すぐに大阪協会に登録して早4年。皆様からの温かく熱い激励、ご指導(時には痛烈な駄目だし)の下、この度、2級審判員になることができました。

まだまだ未熟ではありますが、自分がどこまで行けるのか挑戦したく、今後も皆様にお力添えを頂き、精進したいと思いますので、宜しくお願い致します。(2級 村上岳美氏)

強化育成部今後の予定

2/14(木)

指導育成勉強会(大阪協会)

2/16(土)

2級研鑽会(J-Green 堺)

2/16(土)、17(日)

フォローアップ研修会

3/17(日)

指導育成体力・競技規則テスト(長居第2)

4/7(日)

大阪開幕前研修会(J-Green 堺)